



Expertos en política criminal debaten en Derecho sobre los nuevos retos de delincuencia

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Derecho acoge hoy y mañana el Seminario internacional 'Política criminal ante el reto de la delincuencia transnacional'. Este encuentro, organizado en colaboración con el Ministerio de Economía y la Comisión Europea, contará con la conferencia inaugural del catedrático de la Usal Ignacio Berdugo bajo el título 'El Derecho penal internacional: presente y futuro'.

El seminario estará formado por varios bloques estructurados en torno a los títulos 'Globalización y criminalidad transnacional: causas, consecuencia, naturaleza y tipos', 'Tráfico y trata de personas. Criminalización de inmigrantes y minorías Etnicas', 'Prevención a través de la confianza, persecución y cooperación', 'Delitos económicos, informáticos y contra el medio ambiente', 'Terrorismo, crímenes de lesa humanidad, Piratería' y 'Medidas de ejecución penal aplicables y víctimas de los delitos transnacionales'. El seminario contará con charlas impartidas por expertos y con la presencia del fiscal de la Audiencia Nacional Vicente González Mota.